## REPRESIÓN DE CRÍTICOS



ESTILOS Lourdes Mendoza lumendosa@icloud.com

ara Adán Armenta, esposo de la excomisionada del Instituto Veracruzano de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (IVAI), Yolli García, no hay duda de que el encarcelamiento de su cónyuge es una represalia orquestada por el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García.

Todo esto se originó porque, según el esposo de Yolli, el IVAI emitió dos resoluciones que afectaban la imagen del góber.

La primera tiene que ver con un presunto familiar del gobernador que trabaja en la Secretaría de Finanzas del estado y la otra porque se le ordenó al gobierno transparentar la adquisición de 160 patrullas.

"Cuando Yolli sacó estas resoluciones recibió amenazas de una persona que dijo que iba de parte del gobernador y que se la iban a fregar", enfatizó su esposo.

El trato a la excomisionada ha sido inhumano, puesto que circulan fotografías en las que se le ve esposada a una camilla de hospital previo a una intervención para cambiarle la válvula mitral.

Pese a su estado de salud le han negado la prisión domiciliaria. Ante ello, su esposo y familiares buscan que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) retome el caso por violación a los derechos humanos. En tanto, Yolli cumple una condena injusta en una celda inhumana, húmeda y con hongos, que mina poco a poco su salud.

## Contrapropuesta con dedicatoria

Con la consigna de no permitir regresiones ni autoritarismo la alianza opositora Va por México presentó su contrapropuesta de reforma electoral luego de que el presidente hiciera lo propio proponiendo la desaparición del INE para ser sustituido por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas, además de desaparecer el financiamiento público a los partidos y redefinir el concepto de propaganda para que el gobierno se pronuncie durante las elecciones sin mayor obstáculo.

## "Una condena injusta en una celda húmeda y con hongos".

La oposición, en cambio, plantea crear la segunda vuelta electoral para elegir al presidente, eliminar la "sobrerrepresentación" en la Cámara de Diputados e instaurar elecciones primarias organizadas por el INE el mismo día para todos los partidos.

Plantea además "prohibición total con sanciones graves" a quienes usen los programas sociales con fines electorales, nulidad electoral en casos donde participe el crimen organizado y regular las conferencias matutinas del presidente durante las campañas. La dedicatoria de algunas propuestas no podía ser más directa por parte de la oposición, ¿no cree usted?

## Estilo mata carita

No podía terminar este espacio sin mencionar la indignante realidad de nuestras campañas políticas. La candidata morenista a la gubernatura de Durango, Marina Vitela, se promueve en una colonia popular de ese estado con una imagen de cartón de cuerpo completo para que la gente se tome fotos con ella y se aprecie su cercanía a la gente.

En redes sociales no faltó quien llamó a no indignarse por semejante frivolidad, puesto que a fin de cuentas es el reflejo fiel de la 4T. V

